
                                                                  

 

 

ACTA COMISIÓN DE TRABAJO 3 AGENDA 21 PINTO 

 

FECHA: 1 de octubre de  2008 

HORA: 19:00 

LUGAR: Edificio Aserpinto (C/ Italia, 14) 

MOTIVO: Agenda 21 Local Pinto 

 

Asistentes: 

Antonio García Vaquerizo (Vicepresidente del Foro de Sostenibilidad de Pinto) 

Isabel Zarallo Sayago (Delegada de la Comisión 3) 

Beatriz Sánchez Cepeda (Delegada de la Comisión 3) 

Sonia Guarch Guardia (Asesora de la Concejalía de Medio Ambiente) 

Álvaro Espejo  Ruiz (AULAGA) 

Antonio Amestoy Fernández (UGT) 

Luis Sánchez (PP) 

Alicia Núñez García (AULAGA) 

Esteban García (Atizza) 

Pedro Heras Manso (Observatorio CIMAS) 

 

Reunidos en la fecha y lugar indicados, los asistentes reseñados, tratan las cuestiones y adoptan 

los acuerdos que se indican a continuación: 

 

Orden del día:  

− Diseño del panel sobre el proceso de Agenda 21 de Pinto que se expondrá en el 

Congreso Nacional de Medio Ambiente (CONAMA). 

− Diseño de un tríptico informativo sobre Agenda 21 

− Propuesta de concurso escolar para elegir un nuevo logo de la Agenda 21 

− Ruegos y preguntas. 

 



En Primer lugar Sonia Guarch informa de la creación de un Observatorio municipal de la 

Movilidad Sostenible, impulsado por la Concejalía de Medio Ambiente, como instrumento de 

evaluación y seguimiento de la movilidad en el ámbito municipal en el que intervienen los 

responsables municipales, técnicos, tejido económico y agentes sociales y donde se desarrollan 

herramientas que permiten avanzar en el análisis de la problemática de los desplazamientos en 

Pinto. Su presentación tendrá lugar en Aserpinto, el próximo 6 de octubre a las 19:00, el mismo 

espacio en el que se reúnen habitualmente los grupos de trabajo de la Agenda 21 (C/Italia, 14).  

 

1. Diseño del panel sobre el proceso de Agenda 21 de Pinto que se expondrá en el 

Congreso Nacional de Medio Ambiente (CONAMA). 

 

Se decide hacer algunos cambios en el borrador de panel presentado por CIMAS e incluir un 

apartado donde aparezcan las principales potencialidades y debilidades del proceso de Agenda 

21. CIMAS enviará de nuevo el panel con las modificaciones propuestas a los miembros de la 

comisión por si quisieran realizar alguna otra sugerencia antes de presentar el diseño definitivo al 

CONAMA el 14 de octubre. 

 

También se decide realizar algunos cambios en el panel presentado por Esteban García sobre el 

Plan de Movilidad en Bici. 

 

2. Diseño de un tríptico informativo sobre Agenda 21. 

 

Se plantea utilizar la información que aparece en la página web de Agenda 21 de Pinto para 

incluirla en el tríptico. En cualquier caso se decide concretar las ideas sobre el diseño del tríptico 

en la próxima reunión de la Comisión. 

 

3. Propuesta de concurso escolar para elegir un nuevo logo de la Agenda 21. 

 

Para la próxima reunión se presentará un borrador de bases para dicho concurso en el que se 

hará referencia al premio (se sugiere 1.000€), al plazo de presentación de logos (se plantea dar 

un plazo de 3 meses y hacer coincidir la celebración del Foro con la entrega del premio al 

ganador), a la composición del jurado (se sugiere que esté formado por el presidente del Foro, 

alguien del gabinete de prensa del Ayuntamiento y alguien del Área de Medio Ambiente), al 

formato y a las medidas en que debe presentarse, al número de logos que pueden presentarse 



por autor (se habla de un máximo de 3), etc. Las bases del concurso serían publicitadas a través 

de la revista municipal, la web municipal y cartelería. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

 

Alicia Núñez considera importante que haya una mayor implicación de las diversas áreas, 

concejales y técnicos municipales en la Agenda 21. 

 

Beatriz Sánchez sugiere la posibilidad de implicar más a los técnicos municipales con algún tipo 

de concurso o acto.  

 

Los asistentes a la reunión proponen el 3 de noviembre (a las 19:00 horas) como fecha de 

celebración de la próxima reunión de la Comisión. 

 

Se agradece la presencia a los asistentes y se cierra la sesión a las 20:45. 

 

 


